

Wie es manchmal so geht – aufgrund schlechter Erfahrungen ging ich vor Jahren auf die Suche nach einem neuen Steuerberater, MEINEM neuen Steuerberater! Denn das ist eine Beziehung, die der zu einem verschwiegene(n) Freund gleicht, zu dem man grenzenloses Vertrauen haben will. Seriös auch für mein kleines Unternehmen arbeitend und trotzdem kompetent und erfahren. Das wünschte ich mir.

Niemand muss, wie ich, seinen Steuerberater auf Umwegen kennenlernen. Aber Umwege, die von einer gemeinsamen Wertebasis zeugen, sind wertvoll. Wir lernten uns damals kennen, als wir dasselbe soziale Projekt unterstützten.

Verborg sich ein Querdenker hinter dieser seriösen Erscheinung? In der Tat: Ich habe in Christoph Nowag einen exzellenten, akribisch nachfragenden, unabhängigen Zuhörer gefunden, der sich Informationen, die ihm fehlen könnten, besorgt, weil er keine halbe Sachen macht. Seit vielen Jahren bin ich nun schon seine Mandantin.

Kurzbeschreibung? Ich versuche es mal: Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, Überzeugungstäter in Bezug auf seine Arbeit, einer, der sich kümmert, Genussmensch, Technikfreak, Autodidakt in Sachen Web 2.0, verlässlicher Ehemann, humoriger Vater von zwei blitzgescheiterten, unerschrockenen kleinen Töchtern, der schon mal mit kindlicher Freude im Garten Schlitten fährt – morgens um sieben, allein.

Hannelore Ohle-Nieschmidt
www.indivisio-pr.de